



Villa - Chalet en venta en La Cala Golf, Mijas

1.950.000€

Referencia: JNP4839979 Dormitorios: 4 Baños: 3 Terreno: 1.349m² Construído: 538m² Terraza: 100m²















Costa del Sol, La Cala Golf

Presentamos una casa única a poca distancia en coche de La Cala Golf, la ciudad y las playas de Mijas Costa y no muy lejos de Marbella Este con todas sus comodidades. 4 dormitorios, 3 baños y un aseo por invitados. En una zona tranquila cerca de La Cala Golf Resort se encuentra esta hermosa villa con acabados de diseño disponible para aquellos que buscan la casa de sus sueños en una ubicación sublime. ¿Sueña con unas vacaciones tranquilas y bañadas por el sol bajo el cielo andaluz? Esta villa de diseño ofrece tranquilidad y lujo a partes iguales. Con 4 dormitorios y enormes espacios abiertos, la oportunidad de disfrutar en familia y socializar con amigos se presenta con gran estilo. Ubicado en el perímetro del mundialmente famoso la Cala Golf Resort, ofrece fácil acceso a 3 campos de golf de campeonato, un spa de lujo de alta gama y a 10 minutos en coche de la playa. Descubra la casa de sus sueños ubicada en la prestigiosa zona de Ur La Cala Golf, un paraíso para aquellos que aprecian la combinación perfecta de lujo moderno y una vida serena en un campo de golf. Esta exquisita propiedad, ahora disponible para la venta, ofrece una oportunidad de estilo de vida incomparable para un comprador exigente. Esta casa, que abarca unos impresionantes 542 metros cuadrados de espacio habitable elegantemente decorado, ha sido diseñada meticulosamente para satisfacer los gustos más sofisticados. El estilo arquitectónico moderno se complementa con techos altos que crean una atmósfera de amplitud y lujo en toda la casa. Con tres dormitorios de generosas dimensiones y tres baños bien equipados, esta residencia es perfecta para albergar tanto la vida familiar como el entretenimiento de los huéspedes con absoluta comodidad y privacidad. Cada habitación ha sido cuidadosamente diseñada para garantizar un retiro tranquilo para la relajación y el rejuvenecimiento. El corazón de esta impresionante casa es, sin duda, su sala de estar de planta abierta, que integra a la perfección los espacios de sala, comedor y cocina en un ambiente cohesivo y acogedor. Esta área se abre a grandes terrazas, que ofrecen vistas impresionantes y crean un entorno ideal para cenar al aire libre o simplemente disfrutar del hermoso entorno. La vida al aire libre se lleva a un nuevo nivel con la gran piscina de la propiedad. Rodeado de terrenos diseñados con buen gusto, ofrece un oasis privado para relajarse o entretener a los invitados con estilo. El área de la piscina captura la esencia de la lujosa vida al aire libre, lo que la convierte en un lugar perfecto para relajarse o celebrar reuniones memorables. Para aquellos apasionados por el golf, la proximidad de esta propiedad a un campo de golf de renombre es un sueño hecho realidad. Disfrute de un fácil acceso a instalaciones de golf de clase mundial justo a la vuelta de la esquina, lo que le permitirá disfrutar de su amor por el juego cuando le apetezca. El estacionamiento nunca será un problema con cinco espacios de estacionamiento exclusivos que garantizan un amplio espacio tanto para vehículos como para invitados. La comodidad se combina con el lujo en todos los aspectos de esta propiedad excepcional. La casa viene completamente amueblada, ofreciendo una solución llave en mano para quienes buscan mudarse sin la molestia de amueblar su nuevo hogar. Cada pieza ha sido cuidadosamente seleccionada para realzar la estética moderna de la propiedad y al mismo tiempo brindar el máximo confort y funcionalidad. En resumen, esta notable propiedad ofrece: - Tres amplios dormitorios y tres lujosos baños. - Sala de estar de planta abierta con amplias terrazas para disfrutar perfectamente del interior y el exterior. - Una gran piscina rodeada de hermosos jardines. - Muy cerca de un prestigioso campo de golf. - Cinco plazas de aparcamiento. - Viene completamente amueblado con piezas de alta calidad. Situada en Ur La Cala Golf, esta casa no es sólo una residencia sino una opción de estilo de vida que promete tranquilidad, lujo y comodidad. Si usted es un ávido golfista o simplemente alguien que aprecia las cosas buenas de la vida, esta propiedad ofrece todo lo que necesita para crear su propio pedazo de paraíso. No pierdas la oportunidad de hacer de esta excepcional casa tu nuevo hogar. Contáctenos hoy para concertar una visita y experimentar de primera mano lo último en vida de lujo.





Características:

CaracterísticasOrientaciónControl climaticoTerraza cubiertaSurAire acondicionado

Terraza A/C pre instalado

Armarios empotrados Aire acondicionado frío

Sótano A/C caliente

VistasCondiciónPiscinaMontañaExcelentePrivada

País Jardín

MueblesCocinaJardínTotalmente amuebladaTotalmente equipadaPrivadoSeguridadEstacionamientoCategoríaPersianasCocheraReventa

Privado Más de uno